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202402 学習活動指定校事業推進チーム 
202401 実施 ICT 利活⽤保護者向けアンケートまとめ 

1. 実施期間︓1/19(⾦)〜2/9(⾦) ※1/19(⾦)、2/2(⾦)にマチコミにて回答依頼 
2. 回答状況 

 
3. アンケートの状況 

設問 2023 年 7 月実施(前回) 2024 年 1 月実施(今回) 
本校が ICT 利活⽤
授業研究推進校お
よびプログラミン教育
研究推進校として、
ICT を効果的に活⽤
した授業や環境の整
備に取り組んでいるこ
とは知っていますか。 

  

学習活動などの場面
において、お子様は
ICT を効果的に活⽤
できていると思います
か。 

 
 
 

 

ICT を活⽤した教育
活動により、お子様は
スマートフォン等 ICT
機器を適切に使⽤で
きるようになっていると
思いますか。 

 
 

 

1学年(3期生) 11 5 15 14 11 8 7 14

2学年(2期生) 10 11 10 14 5 9 4 5

3学年(1期生) 4 7 9 4 6 10 4 8

　　　　　　　　　組
学年

7組 8組 総回答数

205

1組 2組 3組 4組 5組 6組

認知度は高い 

とても思う＋思う 65%→69％ 

とても思う+思う 70%→80％ 
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お子様のスマートフォ
ン・PC等 ICT機器の
適切な利⽤に関して
ご家庭で話し合ったこ
とはありますか。  

 
 
 

 
 

お子様がスマートフォ
ン等の情報端末を適
切に使⽤する上で、
ご家庭でルールを設
けていますか。  

 
 
 

 
 

ICT を活⽤すること
で、お子様の授業内
容の理解が深まって
いると思いますか。 

 
 
 
 

 
 

ICT を活⽤すること
で 、 お 子 様 の 思 考
⼒・判断⼒・表現⼒
等が高まったと思いま
すか。 

 
  

 

ない 34%→32% 

設けている 37%→33% 

とても思う＋思う 49%→54% 

とても思う＋思う 37%→41% 
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ICT を⽤いた連絡や
課題のやり取りを円
滑に⾏うことができて
いると思いますか。 

 

 
 

 

 
 

欠席等連絡フォーム
を利⽤しましたか。 

  

 
ICT 利活⽤授業についてご意⾒・ご感想をお聞かせください。 

興味を追求できるよう安全に続けるて欲しいです。と思います。 
デジタル化の時代にあった良い教育だと思ってます。 
子どもから何も聞かないので、実りあるものになってくれればいいと思います。 
せっかく買ったパソコン・タブレットなので全授業で活⽤出来る様にして欲しいです。スマホだけでも対応出来るなら
パソコン等を買わせる事はしなくていいのではないかと思います。 
社会に出た時、役に⽴つと思う。 
とても良いと思います 
これからの将来に欠かせない事なので、引き続き取り組んでいってほしい 
とても良い取り組みだと思うので自信につながる取り組みをしてもらえると嬉しいです。 
タブレットを持っていること 
1 年目は PC 等使いこなせるのか心配でしたが  きちんと使いこなせてるようなので 安心しています。 
良いことだと思う。理解して活⽤していれば良いと思う。 
全く⾒えてこないです 
今後にとても役に⽴つと思います。もう少しパソコンとかを使って、いろいろな企画を考えて、運⽤できたらいいなとお
もいます。どこかの学校は、株とかを教えてそれを使って利益を出したり、というのをテレビで⾒ました。少しでも社会
に出て役に⽴てれればと思います。 
普段使う携帯と、授業で使うものは別になったほうがいい 
Wi-Fi 環境をよくした⽅が良い。⽣徒各々に端末を貸し出しても良いと思う。 

欠席していない家庭も含む 

とても思う＋思う 69%→72% 
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今以上にもっとプログラミング教育をしてほしい 
子供の理解レベルがわからない為、データを⾒て親がコメント⼊⼒して提出する等して頂けたら確認することが出来
て嬉しい。 
授業がより効率良く、⽣徒も積極的に考えることができるように PC 利⽤してほしい。推進 PC の動作があまり良く
ないようで気になります 
もう少し ICT を活⽤する教科を増やしてほしい 
パソコンをもっと利⽤してもらいたい 
タブレットを購⼊したが学校に持って⾏って使⽤してる様子がないです。スマホよりタブレットを使って授業をしてもら
いたいです。 
ただやってるだけじゃなく、これをやって⽣徒はどうなったのか結果も知りたい。 
きちんと理解できているのか︖子供達にプラスになっているのかが、分かりませんが、これからもっと活⽤できると良い
と思います。 
授業、教育はこの先の社会に出る基礎として良いと思いますが、保護者まで携帯端末の連絡は少し面倒に感じ
ます 
ICT による連絡や課題はとても円滑だと思います。⼀⽅で ICT 頼み過ぎると筆記⼒と記憶⼒の低下を懸念して
います。 
現時点での効果をあまり感じられない。他校と変わらないのではないか。 

 
1 人 1 台端末について授業での活⽤について要望があれば記⼊してください。 

パソコンの基本的な使い⽅、Excel や PowerPoint など今後も使える機能を勉強してもらえればと思っています。 
有効な⽅針だと思う 
Chrome book を購⼊したが、あまり使⽤していない印象です。 
パソコンをほとんど使⽤していないと聞いております。 
もっと使ってください。なんのために買わせたのですか︖雪の日など、登校ではなく、リモートにしたらいかがですか︖無
駄にするなら買わせなければいいでしょ︖ 
高い買い物だったので、もっと使⽤してほしい。子供に聞くと使う回数が少ないように思える 
あまり使われているように思えないのでもっと活⽤して欲しい 
きちんとつかってほしい 
そもそも使われてないのは買わせた意味無いと思うのですが、その点はどうなっているのでしょうか︖ 
もう少し活⽤してもらいたい 
もう少し値段を下げて欲しい 
もっと活⽤できると良い 
回線が混み合ってるときに使いづらいようなので、改善していただきたいです。 
活⽤できる授業は使⽤してもらいたい 
購⼊しましたが学校⾒学ではレンタルの子も沢山いました。提出物や自宅待機などパソコンを実⽤化してほしいで
す。もったいない感じがします。 
高価な物品の為、普段から活⽤し効果を果たして欲しい 
授業でどのくらいの頻度で使われているのか︖子供に確認してもニ教科くらいしか使ってないとの事。もう少し活⽤し
ても良いのでは︖ 
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数学と情報で使う位と子供が⾔っている。携帯で間に合う位の使⽤量とのことなのでもっと他の授業でも活⽤して
ほしい。 
是非活⽤していただきたい。充電も学校で出来るようにしてくれると助かります 
沢山活⽤してほしい 
値段の割にあまり使えないと⽣徒本人が⾔ってます。 
⼊学時にタブレットの購⼊をしましたが、活⽤されていないと思います。 

欠席等連絡フォームについて要望があれば記⼊してください。 
欠席理由に備考欄がほしい 
親が知らないうちに簡単に休めてしまう 
以前は利⽤出来ていたが、先日やろうとしたら出来なかった。いつでも使えるならありがたいです 
使い⽅が分からなかった。 

   ➡県⽴高校で統⼀したシステムのため、細かいカスタマイズができない仕様となっています。 
4. アンケートを受けての今後の展望 

【ICT 利活⽤授業について】 
教員研修の実施や授業のノウハウの共有を今後も継続して⾏い、授業の質を確保する。  

⼀人⼀台端末について、もっと活⽤してほしいという要望が多かった。chromebook の積極的な有効活
⽤ができるよう引き続き ICT 利活⽤推進チームを中心に研究推進を⾏い、教員向けの研修を定期的に
実施することで、各教科で⼀人⼀台端末をさらに活⽤できるようにする。  

【環境について】  
引き続き校内の wifi 環境の改善を図る。 

【その他】 
⼀人⼀台端末がどのように活⽤されているかがわからないという声が多く、⼀人⼀台端末を⽤いた授業

の保護者への可視化が必要である。日々の授業を中心とした「ICT 利活⽤授業」の取り組みを学校ホー
ムページに継続的に掲載する等、情報発信のさらなる充実を図る。   

欠席連絡フォームについては大きな問題は無かったが、保護者が欠席を把握できるようにする必要があ
る。 

【まとめ】 
今年度 2 回目となる”保護者向けアンケート"を実施し、多くの回答を得た。（205 件）  

ICT 利活⽤、プログラミング教育の取組等について保護者の声から課題や改善点を把握することができ、
前回のアンケートから改善できている点とそうでない点も明確にすることができた。  
それらを踏まえ、現時点での本校における課題等を校内で共有・協議し、課題の解決に向けた取り組みを
さらに進めていく。また、欠席連絡フォームなど、新たな取り組みを今後も積極的にしていく。 

今後も年 2 回の ICT 利活⽤保護者向けアンケートや教職員アンケート、⽣徒による授業評価を実施
し、比較・検討を⾏うことで、ICT 利活⽤やプログラミング教育を踏まえた授業を中心とした教育活動の充
実を図る。  

各教科、総合的な探究の時間、LHR 等の教育活動を通じて、これからの時代に求められる情報活⽤
能⼒を、プログラミング的思考を踏まえて引き続き学校全体で組織的に育成する。 


